

校長室だより

うんとこしょ
どっこいしょ

第132号 令和7年3月14日
渋谷区立原宿外苑中学校長 駒崎 彰一

UM English Lab.

校長室だより第124号で・・・ちょっとだけ・・・情報提供しましたユニバーサルミュージックとの collaboration 授業。(本日の発表まで情報発信をストップされていました。)

本日、英語教育プラットフォーム(教員向け)『UM English Lab.』の開設発表イベントが本校で開催され3年生が参加しました。(3年生にとっては中学校生活最後の特別授業です。3年間様々な特別授業をやってきましたので・・・さみしく感じます・・・涙)

これは、豊富な洋楽アーティストの楽曲を保有するユニバーサルミュージックがザ・ビートルズやカーペンターズなど親世代が馴染んだ往年のポップスや、テイラー・スウィフト、ビリー・アイリッシュ、レディー・ガガ、ジャスティン・ビーバーなど最新の洋楽楽曲から「生きた英語」を学ぶ教材を全国の英語教師へ無償で提供するものです。(教材の制作費や楽曲著作権もユニバーサルミュージックがすべて負担するという素敵なプロジェクトです!)

原宿外苑中学校は、昨年より、このプロジェクトに参画。今年1月からはプロトタイプを英語の授業で活用するなど取組を進めていました。

3月4日には、3年A組とC組の2クラスが、このコンテンツを利用した授業をユニバーサルミュージックとの collaboration 授業を実施。(キャリア教育の一環として「職業としてのユニバーサルミュージック」の授業もセットで行っていただきました。)そして本日、開設発表イベント(記者会見)と3年B組の公開授業を実施しました。



『UM English Lab.』の開設発表イベント

本日、卒業式の予行練習があったため、朝6時30分から会場の準備。驚くほど多数のスタッフが分業でテキパキと早朝から準備をする様子は圧巻。プロ(職人)の仕事を感じました。

13時30分から行われたイベント(記者会見)は、ユニバーサルミュージック合同会社 社長兼最高経営責任者(CEO)の藤倉尚さんも来校、お笑い芸人でインターナショナルスクール出身のトントンカタン・森本晋太郎さんがMCを務め、ゲストに歌手のCrystal Kayさんとのトークを展開してくれるといったスペシャルなイベントになりました。記者会見ということで40社近いメディアが取材に入り、夕刻から様々なメディアで報道されています!その後3年B組の授業を公開しました。





今後、全国の学校へ『UM English Lab.』が広がっていくのでは・・・今後の展開が楽しみです！！